

## **100 ans de La Forestière – Conférence de presse du 8 mai**

### *Propriétés forestières publiques*

#### **Bonne répartition des tâches qui permet de se concentrer sur les aspects de gestion forestière**

Commercer du bois, c'est un métier ! Le municipal des forêts d'une commune, tout comme le garde forestier d'un groupement n'ont pas forcément les ressources, ni le temps nécessaire pour remplir cette mission commerciale spécifique.

Confier la commercialisation des bois à La Forestière est donc une bonne solution qui permet aux professionnels de la forêt de se concentrer pleinement sur les aspects de gestion forestière.

Le Directeur et les agents commerciaux de La Forestière se tiennent au courant des prix du marché et défendent ainsi les intérêts économiques des propriétaires forestiers.

Toutes les essences forestières et toutes les qualités de bois sont prises en charge par les agents de la Forestière, qui se démènent pour trouver les meilleurs débouchés possibles sur les marchés locaux, régionaux ou internationaux depuis 100 ans !

La garantie de paiement est un avantage non négligeable du modèle d'affaire que propose notre coopérative.

La pépinière de Genolier produit des plants forestiers et d'ornements de qualité avec des remises importantes pour les membres de La Forestière.

Au vu des changements climatiques et du renouvellement de nos forêts, cette pépinière est un vrai atout, car elle pourra fournir des plants forestiers certifiés dont la provenance sera garantie.

Le Conseil d'administration et la direction s'engagent sans faille dans de nombreuses séances cantonales et nationales pour défendre la cause des propriétaires forestiers vaudois et au-delà.

La Forestière, au travers du groupe Vaud Plaquettes Bois Energie, conseille ses membres et leurs représentants dans le domaine technique de la production et de la vente de plaquettes forestières à des fins énergétiques.

Enfin, la coopérative La Forestière fédère une grande partie de la propriété forestière publique vaudoise.

Tous ces services proposés par notre coopérative, sont appréciés à leur juste valeur par ses membres.

Laurent Fivaz